

Herrn Stadtverordnetenvorsteher Schäfer
Rathaus

35321 Laubach

Resolution zur Einrichtung einer Ganztagschule an der Theodor-Heuss-Grundschule Laubach

Sehr geehrter Herr Schäfer,

die Fraktion der Freien Wähler bittet Sie, nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der Stadtverordnetenversammlung zu setzen.

Beschlussantrag:

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt folgende Resolution an den Landkreis Gießen als Schulträger, das Staatliche Schulamt und das Hessische Kultusministerium:

„Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Laubach unterstützt den Antrag der Theodor-Heuss-Grundschule Laubach zur Einrichtung einer Ganztagschule mit pädagogischer Nachmittagsbetreuung nachhaltig. Sie fordert alle Verantwortlichen im Landkreis, auf Ebene des Staatlichen Schulamtes und des Hessischen Kultusministeriums auf, dem Antrag stattzugeben und alle Voraussetzungen für eine kurzfristige Umsetzung des Konzeptes zu schaffen.“

Begründung:

Die Theodor-Heuss-Grundschule gehört zu den größten Grundschulen im Kreis Gießen. Vor diesem Hintergrund, mehr aber noch vor dem Hintergrund sozialer Aspekte in unserem ländlichen Raum, ist die Aufnahme der Schule in die Liste der Grundschulen mit pädagogischer Nachmittagsbetreuung sinnvoll.

Der demografische Wandel, das Sozialgefüge in unserer Stadt, der vergleichsweise hohe Anteil an Kindern mit Migrationshintergrund und/oder aus Familien, die in Hartz-IV-Bedarfsgemeinschaften leben, lässt es sinnvoll erscheinen, dass auf schulischem Gebiet eine frühzeitige Förderung der Kinder unabhängig von der Herkunft und dem sozialen Umfeld erfolgt. Dies kann verstärkt und verbessert mit einer Ausweitung des Nachmittagsangebotes erfolgen, so wie es die Friedrich-Magnus-Gesamtschule seit einigen Jahren erfolgreich tut.



Nachdem bereits einige Schulen des Landkreises in das Programm aufgenommen wurden, hat sich die Laubacher Grundschule nach einstimmigen Beschlüssen der Schulkonferenz und der Gesamtkonferenz ebenfalls um Aufnahme beworben.

Durch ein deutliches öffentliches Signal der städtischen Gremien soll dem Antrag der Schule Gewicht verliehen werden.

(Horst Lang)
Stadtverordnete

(Josef Neuhäuser)
stellv. Fraktionsvorsitzender

